



# 島大エコ新聞 7月号

1. ビビッとあーとコンテスト
2. 緑のカーテン
3. 学内定期清掃
4. 最後に

# ビビッとあーとコンテスト

ビビッとあーとコンテストでは、「島根と自然」をテーマに写真と絵を募集し、投票によって最優秀賞と優秀賞の作品を選びます。最優秀賞に選ばれた作品は、島根大学が発行している「環境報告書」の表紙に使われます。

今年は、島根大学教育学部附属義務教育学校からも募集しました。大学生からは12作品、小中学生からは6作品、合計18作品の応募がありました。

今年は、最優秀賞が「**神々しき宍道湖**」、優秀賞(大学生の部)が「**澄める波足**」、優秀賞(小中学生の部)が「**松江城**」となりました！おめでとうございます！

とても素敵な作品を応募して下さいありがとうございました！  
来年もぜひ応募してください！

最優秀賞「神々しき穴道湖」



優秀賞(大学生の部)  
「澄める波足」



優秀賞(小中学生の部)  
「松江城」



おめでとうございます！

# 緑のカーテン

緑のカーテンは、室内に入る日光を減らし、快適に過ごせるように、植物をネットに這わせて作るカーテンです。学生EMS委員会は、第1食堂ソーニョの横に緑のカーテンを作っています。7月はまだカーテンのようにはなっていませんが、肥料を与えるなど、成長させるように努めています。緑のカーテンの植物が無事に成長し、多くの学生に快適に食堂を利用してもらいたいと願っています。



# 学内定期清掃

学生EMS委員会は、学内をきれいにするために、毎週学内で清掃活動を行っています。学内には、タバコの吸い殻、お菓子などの袋、ペットボトルなど、たくさんのゴミが落ちています。ポイ捨てをしないようにご協力をお願いします。

夏休み明けも、学内定期清掃を続けます。学生EMS委員会以外の人も参加することができます。私たちと一緒に、学内をきれいにして気持ちの良い環境を作ってみませんか？

学内定期清掃で拾った  
ゴミです。



# 最後に

皆さんは、ビビッとあーとコンテストの写真や絵をご覧になりましたか？とてもきれいな作品が多く、多くの人が癒されたと思います。

島根は自然がとても豊かなので、たくさんきれいな景色を見ることができます。宍道湖の夕日などを見に出かけてみてはいかがでしょうか？幸せな気持ちになりますよ！

もうすぐ夏休みですね。とても暑いので、熱中症に十分に気をつけて、楽しい夏休みを過ごしてください！

[gakusei-ems@ml.shimane-u.ac.jp](mailto:gakusei-ems@ml.shimane-u.ac.jp)

学生EMS委員会のメールアドレスです。  
質問、要望などがあればこちらまで。